



Newsletter Janvier 2020

Swiss-Group vous souhaite une très belle année 2020 !

Grace à vos dons, Swiss-Group a pu mener à bien plusieurs projets au cours des 3 derniers mois de l'année 2019.

Repas d'urgence Idlib

Au cours de la dernière escalade du conflit dans le nord-ouest de la Syrie, les civils souffrent à nouveau des conséquences destructrices des hostilités. Plus de 133 000 personnes auraient été déplacées vers le nord d'Idlib entre le 11 et le 23 décembre 2019.

Le projet Swiss-Group, est une aide d'urgence pour répondre aux besoins alimentaires de base en distribuant des plats cuisinés aux familles déplacées. Les bénéficiaires de cette intervention sont toutes des personnes déplacées. Plus de 800 repas ont été distribués.

Chaque repas était suffisant pour 4 personnes en moyenne et était composé par :

- Poulet Grillé : 2kg
- Riz : 1kg
- Pomme de terre : 200gr
- Pain : 2x 3kg
- Fruits : 2kg (3 bananes & 5 pommes)
- Yaourts : 4 x 350ml

Charbon

Avec l'approche de la saison d'hiver 2019-2020 et la souffrance croissante des réfugiés syriens, en particulier des familles d'orphelins, il était urgent que Swiss-Group soutienne les familles syriennes en Turquie, où les besoins de chauffage augmentent en raison du temps très froid, en particulier à Gaziantep.

Plus de 2 tonnes de charbon et de bois de chauffage ont été distribués début décembre 2019.

Orphelinat Syrie

Swiss-Group a financé des repas complets pour les 230 orphelins pour plusieurs mois. Le fuel a également été fourni pour tout l'hiver.

Lien. <https://youtu.be/NXW4Q9p2Qt4>